
FDP - Fraktion 
Im Rat der Stadt Schwelm 
 
 

  

 

Sehr geehrter Herr Stobbe, 

 
Die FDP Fraktion stellt für den AUS am 15.März  den Antrag folgenden Tagesordnungspunkt 
aufzunehmen: 
 
Interkommunale Entwicklung von Gewerbeflächen in Linderhausen West 
 

Begründung: 

 

Der Ennepe-Ruhr-Kreis hat sich auf Initiative des RVR in Zusammenarbeit mit den Städten 

vorgenommen, die Entwicklung interkommunaler Gewerbegebiete im EN-Kreis voranzutrei-

ben, da hierbei ein deutlich erkennbarer Mangel besteht und größere Flächen nur interkom-

munal entwickelt werden können. Von den letzten untersuchten Gebieten soll auch, wie öf-

fentlich berichtet Linderhausen West favorisiert worden sein. Hierzu sind die Vorarbeiten des 

Kreises abgeschlossen. Die FDP-Fraktion beantragt daher nunmehr eine umfassende Dar-

stellung der Abstimmungen zwischen den Bürgermeistern und eine Darstellung der Konse-

quenzen für die Gewerbeflächenentwicklung in Schwelm. 

 
Mit  freundlichen Grüßen 
 
Michael Schwunk 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 

Bürgermeister  
Jochen Stobbe 
 
Hauptstr. 14 
58332 Schwelm 
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